## ESTADÍSTICAS VITALES NACIMIENTOS Y DEFUNCIONES

Tomadode: http://www.dane.gov.co/index.php/estadisticas-por-tema/salud/nacimientos-y-defunciones

## \*SISTEMA DE CONSULTA ESTADÍSTICAS VITALES NACIMIENTOS Y DEFUNCIONES

Los registros vitales son estadísticas continuas que recogen información sobre nacimientos, defunciones fetales y no fetales, que permiten contar con información que revela los cambios ocurridos en los niveles y patrones de mortalidad y fecundidad, proporcionando una visión dinámica de la población, como complemento al enfoque estático que proveen los censos.

## \*INFORMACIÓN 2016 DEFINITIVA Y 2017 PRELIMINAR

Para 2016 se reportaron 647.521 nacimientos en el total nacional, de los cuales 51,4% correspondió a hombres y 48,6% a mujeres. De acuerdo con los datos de 2017, los nacimientos en el país llevan un acumulado de 420.047, con similar distribución porcentual por sexos. En 2016 la razón de masculinidad al nacer fue de 1,06, lo que indicó que por cada 100 mujeres nacieron 106 hombres, indicador que se mantuvo para el año 2017.

En 2016 se reportaron 223.078 defunciones no fetales en el país. La distribución por sexo mostró que el 55,5% correspondió a hombres y el 44,5% a mujeres. El año 2017 lleva un acumulado de 132.504 defunciones.

En 2016 se reportaron 48.619 defunciones fetales, y por sexos la mayor proporción se presentó en el indeterminado con 82,4% del total (40.051 casos). El acumulado de 2017 lleva reportado un total de 29.388 casos.

Información actualizada: 22-Diciembre-2017

## \*RESULTADOS ESTIMACIÓN - TASA DE MORTALIDAD INFANTIL

La mortalidad infantil a nivel nacional para el año 2015, se estima en 17.10 defunciones de menores de un año por cada mil nacidos vivos, presentando una variación anual descendente del orden de (-0,8%) respecto al año 2014.

Los departamentos que más contribuyeron al descenso de la tasa de mortalidad infantil fueron Bogotá (11,73), Quindío (11,97), Valle Del Cauca (12,26) y Caldas (12,66), así como Norte de Santander (12,80 por mil nacidos vivos). Así mismo, el departamento de Meta fue el que reportó la mayor disminución porcentual respecto a la tasa certificada para el año 2014 (-5.0%), en contraste con el departamento de Caldas, el cual presentó el mayor incremento porcentual (2.7%). Finalmente, doce departamentos presentaron una TMI inferior a la media Nacional.

Por otra parte, los departamentos de La Guajira, Guaviare, Vichada, Guainía, Chocó, Vaupés y Amazonas, históricamente han presentado altas tasas de mortalidad infantil y para 2015 reportaron niveles superiores a 30 defunciones de infantes por cada mil nacidos vivos."

Información actualizada el 28-julio-2017